

XPOS

Danramil 0824/16 Tanggul Jadi Pembina Upacara SMPN 5, Ajak Siswa Belajar Dengan Baik, Tertib Disiplin dan Hindari Kenakalan

Siswandi - JEMBER.XPOS.CO.ID

Oct 23, 2023 - 19:39



JEMBER – Suasana upacara bendera di Sekolah Menengah Pertama Negeri 5 (SMPN 5) Tanggul Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember menjadi berbeda pada upacara bendera pada Senin 23/10/2023, karena yang bertindak sebagai pembina upacara adalah Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib.



Upacara dapat dilaksanakan dengan hidmat dengan petugas upacara dan pasukan upacara 225 orang para siswa siswi sekolah tersebut, serta dihadiri oleh Kepala Sekolah Ahmad Fauzi dan segenap dewan guru.

Dalam amanatnya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Muntalib, menyampaikan beberapa himbauan diantaranya, agar adik-adik memanfaatkan waktu belajar disini dengan sebaik-baiknya, upacara yang kita laksanakan ini terima kasih telah berjalan dengan tertib dan khidmat.

Ini yang harus kita perhatikan, karena upacara merupakan penghormatan terhadap lambing-lambang negara, penghormatan terhadap jasa-jasa para pahlawan, sehingga harus terlaksana dengan tertib.



Sebagai pelajar yang merupakan generasi penerus bangsa, saya berharap adik-adik dapat belajar dengan baik, hindari hal-hal yang tidak baik, tawuran, narkoba serta bentuk-bentuk kenakalan remaja lainnya, karena tugas kalian adalah belajar untuk masa depan kalian sendiri.

Kita hidup dalam merdeka tinggal mengisi kemerdekaan dan meneruskan perjuangan para pahlawan, termasuk didalamnya kalau kalian belajar dengan tekun berarti kalian ikut mengisi kemerdekaan dan meneruskan perjuangan para pahlawan, Tegas Danramil.



Sedangkan Ahmad Fauzi Kepala Sekolah SMPN 5 Tanggul saat kami wawancarai menyatakan, saya sangat berterimakasih kepada Danramil 0824/16 Tanggul yang telah meluangkan waktu untuk menjadi pembina upacara di sekolah kami dan memberikan pengarahan serta bimbingan kepada murid kami.

Kami Guru SMP NEGERI 5 Tanggul sekali lagi menyampaikan terima kasih telah memberikan banyak wejangan, sehingga dapat menyadarkan para pelajar untuk menghindari setiap tingkah laku yang tidak baik. Terima kasih juga kepada Babinsa yang selama ini banyak membantu program SMP N 5 sehingga makin berkembang baik. Ujar Ahmad Fauzi.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konbimasinya membenarkan adanya upacara bendera dengan pembina upacara Danramil jajarannya tadi, kita harus terus meningkatkan intensitas pembinaan generasi muda bangsa melalui sekolah-sekolah ini.

Agar mereka kelak menjadi generasi yang memiliki kesiapan sumberdaya manusia, memiliki kapabilitas dan kapasitas yang memadai untuk menjadi penerus kita-kita ini. mereka adalah kader-kader pemimpin bangsa dimasamendatang, yang harus mendapatkan pembekalan yang memadai. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)